

Morges, le 22 mai 2023

## **COMMUNIQUÉ**

Lors de son assemblée générale ordinaire qui s'est déroulée le mardi 16 mai 2023 dans les locaux de la patinoire des Eaux Minérales, le comité en place, présidé par Stéphane Pasche, a émis le souhait de passer le témoin, après plus de 10 ans à la tête du club.

Les membres ont naturellement compris son souhait tout en le remerciant chaleureusement ainsi que les autres membres du comité pour les nombreuses années de service et pour leur soutien inébranlable pour le sport morgien.

A l'unanimité, un nouveau comité a été élu, lequel sera composé de Loïc Parein (Président), Marco Schumacher (Secrétaire), Sophie Marguerat (Directrice admin, Finance et Relations publiques), Matthias Pittet (Directeur sportif) et Cyril Durussel (Directeur Marketing, Communication et Events).

Le nouveau comité, attaché aux valeurs véhiculées par le sport, se réjouit de relever les nombreux défis que pose le développement de la 1ère équipe du Forward Morges. Son programme reposera sur trois piliers que sont la compétition, la formation et la promotion du hockey-sur-glace. Ce programme n'aurait pas été rendu possible sans les efforts fournis, jusqu'ici, par les différents acteurs du club (membres de l'ancien comité, entraîneurs, joueurs, staff, bénévoles, etc.) qui sont ici remerciés.

La première décision du nouveau comité a été de confirmer l'entraineur en la personne de Jonathan Lussier. Il sera en charge de mener l'équipe pour atteindre les objectifs sportifs de cette nouvelle saison 2023-2024.

Pour de plus amples informations, nous vous remercions de contacter sophie@forward-morges.ch.

Avec nos salutations sportives

Le comité du Forward Morges Association